



### 拡散する視点2013

■11月16日、南渓館で開催され、ダンスの七感弥広彰さん、ピアノの河合拓始さん、美術の田原迫華さんが即興で創り出す独特の世界に来場者は引き込まれていました。



史跡をめぐり歴史を学ぶ

■11月17日、史跡めぐりが開催され、市内外から20人が参加しました。参加者は7か所の史跡をめぐり、文化財保護審議会委員などの説明を興味深く聞いていました。



### 人権活動推進街頭キャンペーン

■12月4日から10日は人権週間でした。期間中の5日には、人権擁護委員6人が、人権活動推進のための街頭キャンペーンを行いました。



■12月14日、妙見保育園の園児と学童保育児童、園児の保護者が耕作放棄地の再生を目指す市民グループ「アシスト」が管理する東鹿籠の果樹園でポンカン狩りを楽しみました。



### 第31回近畿枕崎会総会を開催 ～投稿者：近畿枕崎会会长 豊田久男さん

投稿

11月10日、第31回近畿枕崎会総会を道頓堀で開催しました。当日は、市長をはじめとする故郷枕崎からや関東枕崎会、東海枕崎会など多くの来賓の方々にご出席いただき、また悪天候の中ふるさと枕崎を想う会員がたくさん集まりました。

議事の後には、枕崎七夕の会代表の板敷浩実さんが「枕崎の一年」と題した写真集DVDを上映しました。また、RENSの新屋敷彰さんが枕崎の歌を熱唱してくれ、参加者に「ふるさと枕崎」の元気が注がれたのではないかと思います。ふるさと枕崎の企業、団体から抽選会に多くの景品もご提供いただき、大盛況のうちに会を終えることができました。

市民の皆さん、関西にお住まいの家族・親類・友人・知人にも近畿枕崎会を教えてくださいますようお願いいたします。

◎会長 豊田久男 TEL06-6969-6213



### 不審者からの声かけには注意を ～不審者対応訓練

12月2日、南海自動車学校で不審者対応訓練が行われました。この訓練は11月に東京都で発生した誘拐事件を教訓に行われ、立神小、中学校の児童・生徒や各地区の防犯パトロール隊など約50人が参加しました。

訓練では下校途中に不審者から声を掛けられる事を想定し、「いがのあすし」を活用した「子ども110番の家」への駆け込み訓練や2種類の車両を使った車内引き込み実験などが行われました。訓練に参加した加治泰聖くん(立神小6年)は、「これからはあやしい人には注意して、すぐ対応できるようにしたいです」と話してくれました。



①多くの人でぎわう折口通り ②読み聞かせブース ③なつかしの料理披露 ④約3,000本の竹灯籠 ⑤郷土芸能披露(写真は塩屋笠踊り)

### 「詩」って楽しいよ

～詩人・絵本作家 工藤直子さん講演会

11月13日、桜山小学校で詩人・童話作家で、教科書に「ふきのとう」や「のはらうた」が掲載されている、工藤直子さんの講演会が開催されました。

講演会前には交流会として全学年の児童による群読の発表や工藤さんとのじゃんけん大会等が行われました。講演では、工藤さんが楽しく詩を作る方法などについて話をしました。参加した桜山小学校と金山小学校の児童や保護者約230人は、真剣なまなざしで工藤さんの話を聞き入っていました。

江田祐子さん(桜山小6年)は「私は工藤さんにお会いして、人だけでなく、すべてのものに対してやさしくあたたかい気持ちを持って詩を書いていらっしゃるんだなと感じました」と話していました。



### 折口市場に昭和のにぎわい再び

～11月24日いいふしの日 まくらざき秋の市&キャンドルフェスタ

枕崎市通り会連合会(加藤隆一会長)主催の「11月24日いいふしの日 まくらざき秋の市&キャンドルフェスタ」が11月24日、折口市場周辺で開催され、約12,000人の人出でにぎわいました。

歩行者天国になった折口通りには各通り会による出店ブースや露天商などがずらりと並び、ステージでは昭和歌謡ショーやなつかしの料理披露、商店街新グルメ「婚活(昆鯉)料理」の発表などがあったほか、鰹節誕生500年祭やShow-1グルメグランプリ、南薩マルシェも同時開催されました。夜は約3,000本の竹灯籠に火が灯る中、郷土芸能の披露などが行われました。会場は昭和のレトロ感が残る折口市場周辺の併まいと相まって、往時にぎわいを感じさせるような活気で溢れていきました。

加藤会長は「枕崎の元気を発信し、子どもたちの記憶に残るようなイベントにしたいという想いで、みんなで力を合わせ成し遂げられた。これからも秋の風物詩として毎年続けていきたい」と話していました。



### 地域やPTA、学校間の連携を研究 ～市PTA活動研究委嘱公開

12月7日、市PTA研究活動委嘱公開が金山小学校で開催され、市内小中学校のPTA関係者や地元住民約300人が参加しました。

オープニングでは金山小学校児童20人が田布川棒踊りを披露、活動発表では同校PTA(山崎昭二会長)の今年度の活動が発表されました。また、落語家の三遊亭歌之介氏を講師に迎え、「感謝のプラス志向」と題した講演も行われました。

